



Mot de la direction

Juin 2023

Chers parents,

Plus que quelques jours avant **la fin de l'année scolaire**. Le temps file rapidement. Toute l'équipe travaille à conclure l'année scolaire en beauté et nous préparons activement la prochaine.

Je tiens à vous remercier pour votre générosité lors de l'**Ortographoton**. Nous avons amassé la somme de **11 578,40\$**. Vous permettrez à nos élèves de s'épanouir et de développer leurs talents.

Je vous rappelle que votre enfant ne peut pas être laissé dans la **cour de récréation avant 7h44**. À partir de cette heure, il y a de la surveillance dans la cour. En cas d'accident avant 7h44, vous êtes responsables de votre enfant.

Prenez note que **l'entrée du service de garde** sera déménagée pour la prochaine année scolaire. Elle sera à la porte près du parc-école. Espérons que cette modification diminuera la circulation automobile dans la ruelle (stationnement) et permettra un accès plus sécuritaire lors des intempéries l'hiver.

Je tiens à **féliciter Flavie Gagnon** (671) lauréate du titre de joueuse étudiante M13 AAA (mérite académique - 6e année) de la Ligue de hockey d'excellence du Québec (LHEQ féminin). Voici l'article ci-joint:

https://feminin.lheq.ca/fr/publication/nouvelle/decouvrez_pourquoi_elles_sont_les_gagnantes_joueuses_etudiantes_du_gala_lheq_2023.html?fbclid=IwAR1D_VAcJYnnualY1WQRjWsR7Y8LLUNTRUbtIlss8MgSX1DVnQyn01T2_O0

Encadrés par les enseignantes et enseignant Véronique Capistran, Annie Thibodeau et Francis Mailloux, neuf élèves ont eu la chance de siéger au **parlement écolier**, à Québec, là où les 125

députés québécois votent les lois. Les 4 et 5 mai, ils se sont rendus à Québec pour débattre de trois projets de loi :

- Loi visant à combattre la cyberintimidation dans écoles primaires
- Loi sur la consommation d'eau potable
- Loi sur l'enseignement à l'extérieur dans les écoles du Québec



La **course CJT** a été une grande réussite. Les élèves se sont dépassés malgré la chaleur. Il y a eu beaucoup de sourire et de fierté. Merci à madame Marie-Pier Garceau, bénévole en chef de l'évènement et monsieur Benjamin pour l'organisation. Merci aux bénévoles et aux parents qui sont venus encourager leur enfant.



Le 27 mai dernier, **l'équipe de soccer** de l'école a remporté **la médaille d'argent** lors du tournoi colibri qui se tenait à l'EMSR. Bravo à tous les joueurs et aux entraîneurs monsieur Lescot et monsieur Rachid.



Je vous remercie aussi pour votre collaboration tout au long de cette année scolaire.

De toute l'équipe CJT, passez un bel été !

Dates importantes

Juin	
1 ^{er}	Épreuve d'écriture 6 ^e année (épreuve obligatoire du ministère)
5	CÉ
6-7-8	Épreuve d'écriture 4 ^e année (épreuve obligatoire du ministère)
6-7-8	Épreuve mathématique 6 ^e année (épreuve obligatoire du ministère)
12	Fête de mousse
13	Camion de crème glacée
14	Sortie pour les 3 ^e et 4 ^e année
16	Visite de la ville de Québec 571-671
22	Dernier jour d'école

L'école sera fermée du 30 juin au 17 août 2023.

La rentrée se fera le 29 août 2023. Vous recevrez tous les détails par courriel au mois d'août.

Le bulletin sera disponible sur la plateforme Mozaik au plus tard le 10 juillet.

Bénévoles

Je remercie tous ceux qui ont soutenu de près ou de loin les élèves et les intervenants de l'école CJT. Votre apport à la vie scolaire est essentiel et extrêmement apprécié.
Un gros MERCI à tous les bénévoles !

Le 1^{er} juin, nous avons célébré et remercié ces bénévoles lors d'un apéro dans le jardin pédagogique.



Conseil d'établissement et OPP

La fin de l'année scolaire approche! Nous avons le dernier CÉ de l'année le lundi 5 juin à 19h00.

Nous avons un CÉ le mardi 9 mai dont voici les faits marquants.

- Suite aux commentaires, il y aura l'an prochain un changement du traiteur à l'école. Le nouveau traiteur fait encore parti de la CANTINE POUR TOUS mais le traiteur qui servira l'école sera différent et offrant entre autres des portions plus adéquates.
- Les démarches sont toujours en cours en lien avec le nouveau logo de l'école qui devrait être dévoilé lors de la prochaine année scolaire.
- L'avancement du projet éducatif va bon train, il y a eu présentation de la part du comité.

- L'assemblée générale annuelle aura lieu le 6 septembre 19h30, nous avons mentionné qu'il serait apprécié que le personnel du SDG ainsi que l'équipe-école puissent être présentés à tous, dans l'objectif de faciliter d'éventuelles communications.

- L'entrée du SDG sera déplacée dès l'an prochain et sera par la porte près du parc-école, le but étant de limiter la circulation de voitures dans la ruelle pour la sécurité des enfants, aussi nous avons demandé que l'inscription aux journées pédagogiques puisse être faite en deux blocs. Ceci devrait être en place dès la prochaine rentrée.

N'hésitez pas à communiquer à vos représentants parents via l'adresse cecjtcsmb@gmail.com

Pour l'OPP :

*Nous avons récolté 442\$ lors du dernier Salon du livre.

Merci beaucoup aux bénévoles de l'année scolaire 2022-2023. À l'année prochaine !

Examen visuel

Saviez-vous que....

Les enfants de moins de 18 ans ont droit à un examen visuel gratuit (couvert par RAMQ) et un programme gouvernemental de remboursement de lunettes.

Visitez le site www.ramq.gouv.ca pour en savoir plus.

Service de garde

Vous avez jusqu'au 28 juin pour payer les frais pour les fournitures, les frais de service de garde ou du dîner. Si ce n'est pas fait, votre compte sera transmis pour mauvaises créances au CSSMB.

Le paiement des factures du SDG peut être fait via Internet; il est même fortement recommandé. Ceci évite les déplacements et simplifie la tâche administrative pour un meilleur service à l'élève.

Votre enfant n'est pas inscrit au service de garde ou au service de surveillance du dîner ? Vous avez des modifications à apporter à une inscription déjà complétée? Merci de communiquer avec l'école avant le 21 juin pour clarifier la situation pour la rentrée 2023-2024.

Il est important de savoir que les inscriptions reçues pour 23-24 ne seront pas retenues si la facturation du service de garde et de la surveillance du midi en 22-23 n'a pas été entièrement payée pour un service assuré, merci pour votre vigilance !

Déménagement

Si vous prévoyez déménager pendant l'été, veuillez aviser immédiatement le secrétariat de l'école.

Marie-Hélène Gauthier, directrice